

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

P. PONSARD

Vivre, pour un chrétien...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 91

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Vivre, pour un chrétien, c'est provoquer au-dedans de soi-même, c'est laisser se dérouler dans sa tragique grandeur ce drame personnel, propre à chacun de nous, qui doit se répéter à chaque instant de nos vies : nous perdre nous-mêmes pour trouver Jésus-Christ ; nous débarrasser de notre égoïsme pour prendre son esprit de désintéressement ; quitter notre amour-propre pour sa large charité ; laisser là notre malice native pour revêtir sa sainteté ; en un mot, librement et incessamment nous laisser renouveler par son action, et encore, selon le mot de saint Paul : « faire mourir le vieil homme pour laisser vivre l'homme nouveau. »

P. PONSARD.